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Universitäts- und Hansestadt Greifswald     14.01.2015 
Ortsteilvertretung 

 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Innenstadt  

am Mittwoch, 14. Januar 2015, 
Senatssaal, Rathaus 

 

Öffentlicher Teil 
 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende:    19:01 Uhr 
 
 

 Anwesend 

 
Frau  Yvonne Görs  
Herr  Bernd Biedermann  
Herr  Erich Cymek  
Herr  Axel Hochschild  
Herr  Michael Hosang  
Herr  Gamal Khalil  
Herr  Björn Verwendel 

  

  entschuldigt 

 
Herr  Nikolaus Kramer  
 

 Gast 

 
Herr  Sandro Hersel  
 

  Verwaltung 
 Frau Sachs 
 Herr Winckler  
 Frau Schmidt 
 Frau Leupold   
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Tagesordnung 
 
 1. Sitzungseröffnung 
 2. Abstimmung der Tagesordnung 
 3. Bestätigung des Protokolls vom 05.11.2014 
 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
 5. Beschlusskontrolle 
 6. Diskussion von Beschlussvorlagen 

 6.1. 

3. Änderungssatzung zur Benutzungs- und Gebührensatzung der Universitäts- 
und Hansestadt Greifswald für die Durchführung von Märkten und Veranstal-
tungen auf kommunalen Flächen vom 18.02.2008 (Beschluss.-Nr. B463-
31/08) 
Dez.  III ,  Amt 32 

 6.2. 
Bebauungsplan Nr. 110 - Südlich Chamissostraße -, Satzungsbeschluss 
Dez.  II,  Amt 60 

 6.3. 
Sport im öffentlichen Raum - Generationenpark - 
Dez.  II ,  Amt 66 

 7. Arbeitsweise und Ziele der OTV 2015 
 8. Informationen der Verwaltung 
 9. Informationen des Vorsitzenden 
 10. Sonstiges 
 11. Schluss der Sitzung 
 
 

 

TOP 1. Sitzungseröffnung 
Herr Cymek eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass fristgerecht geladen wur-
de und die Vertretung beschlussfähig ist. 
 

 

 
 

TOP 2. Abstimmung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird danach einstimmig bestätigt. 
 

 

 

TOP 3. Bestätigung des Protokolls vom 05.11.2014 
Das Protokoll vom 05.11.2014 wird einstimmig bestätigt. 
 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
Frau Wolf als Sprecher für die Anlieger der Anwohner der Georg-Büchner-
Straße stellt allgemeine Anfragen wegen der Baumaßnahmen.  
Die Bürgerin erhält die Informationen.  

Das Schreiben der Bürgerin wird den Protokoll als Anlage 1 beigefügt.  
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TOP 5. Beschlusskontrolle 
KEINE 
 

 

 

TOP 6. Diskussion von Beschlussvorlagen 

 

 

TOP 6.1. 3. Änderungssatzung zur Benutzungs- und Gebührensatzung der Uni-

versitäts- und Hansestadt Greifswald für die Durchführung von Märkten 

und Veranstaltungen auf kommunalen Flächen vom 18.02.2008 (Be-

schluss.-Nr. B463-31/08) 
Verwaltung: Herr Winckler gibt ausführliche Erklärungen zur Änderungssat-
zung.  
Herr Hochschild fragt: Hat sich die Berechnungsgrundlage bezüglich des Per-
sonalschlüssel geändert? 
Herr Wickler führt hierzu aus, dass dieser unverändert geblieben ist.  
 
Abstimmung: 

Mit 7 JA-Stimmen einstimmig beschlossen. 
 

 

 

TOP 6.2. Bebauungsplan Nr. 110 - Südlich Chamissostraße -, Satzungsbeschluss 
Verwaltung: Frau Schmidt gibt ausführliche Erklärungen über den Bebau-
ungsplan. 
 
Abstimmung: 

Mit 7 JA-Stimmen einstimmig beschlossen. 
 

 

 

TOP 6.3. Sport im öffentlichen Raum - Generationenpark - 
Verwaltung: 
Frau Leupold führt in die Thematik ein.  
Die Möglichkeit eines Generationenparks besteht generell in diesen Bereichen 

Wall und Credneranlagen nicht. Ggfs. ist dies im Bereich des ZOB und an 
einer Fläche an der Stadtmauer (Eigentum der Universität Greifswald) mög-
lich.  
Es folgen diverse Fragen und auch Anregungen der Mitglieder wobei alle Mit-
glieder einer Schaffung eines Generationenparks positiv gegenüberstehen.  
 
Die Ortseilvertretung Innenstadt regt an, dass die Verwaltung die Möglichkeit 
der Schaffung eines Generationenparks für die Wallanlagen, die Credneran-
lagen insbesondere an den Standorten im Bereich des ZOB und der vorge-
nannten Freifläche im Wallbereich prüft.  
 
Abstimmung: 
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Mit 7 JA-Stimmen einstimmig beschlossen. 
 

 

 

TOP 6.4. Geplante Instandsetzungen 2015 
Verwaltung: Her Schick führt in die Thematik ein. 
Frau Görs: Die Soldmannstraße müsste in die Planung einbezogen werden.  
 
Abstimmung: 

Mit 7 JA-Stimmen einstimmig beschlossen. 
 

 

 

TOP 7. Arbeitsweise und Ziele der OTV 2015 
(1) 
Herr Hochschild verweist auf das Protokoll der OTV vom 05.11.2014 unter 
Punkt 10 Sonstiges   
 

„Herr Hochschild bittet in der nächsten Sitzung über den Stand der planerisch 

abgeschlossenen Straßensanierung die OTV zu unterrichten. Insbesondere 
über folgenden Straßen: Arndtstraße, Baderstraße, Domstraße, Hafenstraße, 
Kuhstraße, Lutherstraße, Mühlenstraße, Pfr.-Wachsmannstraße Weiterhin soll-
te die OTV über Baumaßnahmen im Stadtgebiet der OTV Innenstadt ständig 
durch die Verwaltung informiert werden. Vorstellung von Baumaßnahmen max. 
drei pro OTV“ 

 
Die Verwaltung soll die OTV Innenstadt gemäß des Vorgenannten zu den Sit-
zungstagen der OTV Innenstadt über drei planerisch abgeschlossenen Stra-
ßensanierungen informieren.  
 
(2) 
Tagungsort Senatssaal im Rathaus – Herr Michael Hosang: Wir brauchen kei-
nen Wanderzirkus hieraus zu machen, wobei wir jedoch punktuell mit nach-
haltiger Begründung auch an einen andern Ort tagen können. 
Frau Yvonne Görs: Immer im Senatssaal.   
Der Trend war, dass der Versammlungsort der Senatssaal bleiben soll. 
 
(3) 
Vorortbegehungen der OTV Innenstadt  
Herr Gamal Khalil: Die OTV solle mit einer Vorortbegehung beginnen. 
Herr Axel Hochschild: Zwei Termine vorschlagen und die werden durch den 
Vorsitzenden den Mitgliedern der OTV Innenstadt zu Abstimmung gebracht.  
Eine Vorortbegehung soll stattfinden.  
 

 

 

 

TOP 8. Informationen der Verwaltung 
KEINE 
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TOP 9. Informationen des Vorsitzenden 
KEINE 

 

 

TOP 10. Sonstiges 
KEINE 
 

 

 

TOP 11. Schluss der Sitzung 
Ende der öffentlichen Sitzung 19:01 Uhr  
 

 

 
gez. 

 

Erich Cymek  
 
Vorsitzender der Ortsteilvertretung 
 


